



El centro logístico de Cacaolat en Parets.

**El consorcio encabezado por Damm y Cobega se comprometió a mantener los puestos de trabajo cuando adquirió Cacaolat, en verano de 2011**

Se trata de personal de las áreas de distribución, administración y comercial, según una carta enviada por la dirección a los trabajadores. La medida, según ha justificado la empresa, responde a una reestructuración de la misma para adaptarla a los cambios del mercado. Cambios que habrían forzado el cierre de numerosas rutas comerciales. Por otra parte, la cifra de 24 despidos no está cerrada y podría variar en función de cómo avancen las negociaciones entre empresa y sindicatos, que han empezado esta misma semana.

Los representantes de la plantilla han recibido esta noticia como un jarro de agua fría, y han recordado que los nuevos dueños de la marca se comprometieron a mantener los puestos de trabajo en el momento de adjudicarse la concesión, en verano de 2011. Es por este motivo que no descartan iniciar movilizaciones a corto plazo para rechazar la medida y reclamar el mantenimiento de todos los puestos de trabajo. Cacaolat emplea actualmente a unos 300 trabajadores en Catalunya. El pasado mes de octubre, ya se efectuaron otros 24 despidos, lo que eleva casi a una cincuenta el número de bajas registradas durante el último medio año en el seno de la compañía.

## Cacaolat anuncia 14 despidos en Parets

**La medida responde a una reestructuración que pretende adaptar la empresa a los cambios del mercado**

**REDACCIÓN** | Cacaolat se encuentra a punto de despedir a 24 trabajadores de sus plantas catalanas, 18 de los cuales se llevarán a cabo con carácter inmediato, según han comunicado esta semana al comité de empresa los nuevos administradores de la marca

-un consorcio de empresas encabezado por Damm y Cobega-. Los seis restantes se llevarían a cabo durante la segunda quincena de este mismo mes. Del total de afectados, 14 trabajan en el centro logístico que la popular marca de batidos tiene en Parets.

## Nuevo plan de choque contra la crisis

**El Consell Econòmic i Social consiguió en 2012 formalizar 68 contratos a personas desempleadas a través de sus planes de ocupación**

**REDACCIÓN** | El Ayuntamiento de Granollers destinará este año 2013 otro millón de euros a un plan de choque para afrontar una crisis que el pasado mes de febrero se traducía en el municipio en un total de 6.144 parados. Una cifra que se elevaba hasta 38.801 en el conjunto de la comarca. El paro fue precisamente el eje central del último encuentro del Consell Econòmic i Social, que tuvo lugar la semana pasada en el Ayuntamiento y durante el cual se acordó destinar dicha partida a acciones de atención social y promoción económica.

Este es el segundo plan de choque impulsado por el Consell Econòmic i Social. El primero se aplicó a lo largo del pasado ejercicio y permitió, mediante la puesta en marcha de diversos planes ocupacionales, contratar a 68 personas en situación de desempleo. También se

concedieron 500 becas de comedor, guardería, deportes y casales de verano a familias afectadas por el marco económico. Y se abrieron líneas de subvención -todavía vigentes- a empresas para la contratación de

jóvenes, así como a emprendedores que necesitasen financiar intereses de préstamos.

Las dificultades de financiación con que se encuentran muchos proyectos empresariales suponen precisamente uno de los factores que frenan la recuperación económica. No obstante, existen nuevas fórmulas de financiación accesibles a personas emprendedoras de la ciudad y la comarca. Ejemplo de ello es el convenio firmado entre el Ayuntamiento de Granollers y Business Angels Network Catalonia (BANC), que facilita la programación periódica de encuentros entre emprendedores e inversores privados vinculados al propio BANC. Ambas partes esperan que este acuerdo dé como fruto un futuro grupo de inversores que actúen específicamente en Granollers y su entorno.



Los integrantes del consejo, durante la reunión celebrada la semana pasada.

El Consell Econòmic i Social lo forman la regiduría de Promoción Económica del Ayuntamiento, la delegación vallesana de la Cambra de Comerç de Barcelona, las patronales UEI-CERCLEM, PIMEC Vallès Oriental y FAEVO, los sindicatos UGT y CC.OO., SAT Agrícola de Granollers, el Fòrum de Comerç i Turisme, y los grupos municipales con presencia en el consistorio granollerense. Lo preside el propio alcalde, **Josep Mayoral**.

**Las dificultades de financiación con que se encuentran muchos proyectos empresariales frenan la recuperación económica**